

宮城県議会議員 渡辺 勝幸

県政レポート第11号

平成30年
9月

宮城県議会議員 渡辺勝幸
県政レポート 第11号
発行 宮城県議会議員 渡辺勝幸事務所
発行日 平成30年9月15日

宮城県議会 第364回(平成30年6月) 定例会を終えました!

6月18日、宮城県議会第364回(平成30年6月)定例会が開会されました。この議会においては、宿泊税の導入を検討する会議の設置条例案など43の議案を中心に議論し、一部共産党等が反対したものの、可決されました。

渡辺勝幸は現在、**宮城県議会 総務企画委員会、いじめ・不登校等調査特別委員会**に所属しています。

いじめ・不登校等調査特別委員会においては、議員提案である「(仮称)宮城県いじめ防止等に関する条例」の審議が行われており、9月県議会での条例化に向けて議論を進めていますが、「いかなる理由があってもいじめは許されるものではない」という正副委員長が提示した条例案原案の文言を「削除するべき」と共産党が強く主張し、対立しているところです。

5月 いじめ・不登校等調査特別委員会県内調査

村田町「村田町いじめ防止等対策推進条例について」、塩竈市「塩竈市いじめ防止対策推進条例について」

7月 いじめ・不登校等調査特別委員会県外調査

奈良県議会、大阪府議会を訪問。両県の「不登校への取り組みについて」

渡辺勝幸の主張

「いかなる理由があってもいじめを行ってはならない」という基本的認識は大切な理念であり、国も自治体も関係機関もこれまでこうした考え方で取り組んできたことや、本委員会のこれまで三年間にわたる議論の積み重ねからいっても、この文言こそがむしろ、いじめ防止対策の一丁目一番地であり、県民運動としていじめ防止に取り組む観点からも、この基本理念は、原案通りにするべき。様々な課題がある点については、他の条文や運用上配慮していくべきものである、と考えます。



総務企画委員会では副委員長として、地方創生、財政、税務、危機管理等、また震災復興、オリンピック、地域交通等を所管しており、県政の様々な課題に取り組んでいます。

5月 総務企画委員会県内調査

蔵王町「オリンピック・パラリンピックホストタウンの現状と課題について」「蔵王山における火山防災対策について」
白石市「オリンピック・パラリンピックホストタウンの現状と課題について」
村田町「村田町地方創生総合戦略について～まちづくり会社を核とした『しごと・交流』創出事業～」

7月 総務企画委員会県外調査

香川県「アートを活用した地域づくりについて」
香川県高松市「まちづくり会社による統一的なコンセプトに基づく丸亀商店街のテナントミックスについて」高松市丸亀町商店街 現地調査
徳島県神山町 NPO法人グリーンバレー「神山のまちづくりや創造的過疎について」、えんがわオフィス、神山バレー・サテライトオフィス・コンプレックス
徳島県「VS東京『とくしま回帰』総合戦略について」

第13回 渡辺勝幸
県政報告会

日時

平成30年
10月16日(火)

場所

南仙台振興ビル 2F
(仙台市若林区河原町1丁目2-51)

4月21日に第12回県政報告会・六郷地区後援会設立総会を上飯田集会所において開催しました。多くの方にお集まりいただきまして、誠にありがとうございました。次回第13回の県政報告会は、南仙台振興ビル2Fにて開催いたします。宮城県議会における県政全般の議論をはじめ若林区の地域的課題について渡辺勝幸がお話をします。ぜひお越しください。

仙台一高応援団について

朝日新聞社から取材を受けました。

「『杜の都の早慶戦』仙台一高・二高野球部が定期戦」(朝日新聞平成30年5月13日朝刊記事)で応援団時代のことについて記事で取り上げられました。

東北大学で講師をしています。

今年も東北大学大学院情報科学研究科において、情報技術経営論の講師を務めました。五年目の講師業となります。四月から七月の週一回、国の成長戦略や政策形成過程をはじめ、起業家の事業計画、経営論などについて青葉山キャンパスにおいて大学生に講義をしました。



ニューヨーク大学で日本政治を専門としていらっしゃる、Amy Catalinac助教授から、地方議員の政治活動、選挙、自民党についての調査依頼があり、東北大学片平キャンパスでインタビューを受けました。



渡辺勝幸プロフィール

昭和50年生まれ仙台市若林区出身。43歳。沖野中、仙台一高(46回応援団長)、慶應義塾大学法学院卒、慶應大大学院在学中より市川一朗参議院議員政策秘書(平成12年より22年)。平成27年宮城県議会議員(若林選挙区)初当選。現在、宮城県議会総務企画委員会副委員長、いじめ・不登校等調査特別委員会委員。自民党宮城県連青年局長。東北大学大学院非常勤講師(情報技術経営論)。仙台市立沖野東小PTA会長。

県政レポートにつき毎号多くの方からお手紙やメールをいただきましてありがとうございます。
県政活動の参考にさせていただいております。

*公職選挙法により、政治家がお祭りへの寄附等、選挙区内の人に寄附を行うことは、禁止されています。ご理解賜りますようお願い申し上げます。

街頭でお声がけください。

平成23年より若林区内で継続してきた、朝の街頭活動は721回となりました。



県政についての声をお聞かせください

宮城県議会議員 渡辺勝幸事務所

〒984-0816 仙台市若林区河原町1丁目7-29-101

TEL 022-398-6266 FAX 022-398-6269

E-mail: watanabekatsuyuki@yahoo.co.jp

Twitter: @katsuyuki510 Facebook: facebook.com/katsuyuki.watanabe

HP: http://katsuyuki.jp/



渡辺勝幸が取り組んだ主な政策テーマ及びその活動

県民の皆様から頂いた要望、行政調査・説明等、渡辺勝幸が今期取り組んだ政策テーマの主なものについてご報告します。一つでも多くの県民の声が政策として実現できるようさらなる努力をしてまいります。

- ▶印刷産業の振興及び公契約の課題について
- ▶ILC国際リニアコライダー誘致について
- ▶女川原発の安全対策工事の概要について
- ▶北朝鮮による日本人拉致問題について
- ▶私立学校運営及び私学助成の現状について
- ▶介護保険制度について
- ▶大崎市の世界農業遺産認定と地域ブランドの確立について
- ▶県港湾における暫定係留施設の現状について
- ▶女性や若者など多様な人材が地方で活躍できる社会について
- ▶社会問題としての子供の貧困、生活困窮者自立支援制度と生活保護制度、子供の貧困対策、自治体による先進的取組について
- ▶「プーチン再選後の日露関係と北方領土問題の展望」および「北方領土返還の県民意識向上について」
- ▶理容業界の現状及び理容技術の向上について
- ▶三重県の地方創生戦略、大阪府泉大津市の健康政策等について
- ▶宮城県林野火災防ぎよ訓練について
- ▶宮城県防災ヘリコプター管理事務所・仙台市消防航空隊庁舎について
- ▶東日本大震災復興祈念特別展「東大寺と東北」について
- ▶宮城県議会防衛議員連盟視察
海上自衛隊八戸航空基地、航空自衛隊三沢基地、また仙台駐屯地を訪問、概要説明をいただきました。
- ▶宮城県議会環境・エネルギー議員連盟視察
東北大学大学院環境科学研究科エコラボ、再生可能エネルギー地熱発電について
- ▶自民党県民会議医療・福祉議連と県老人福祉施設協議会との意見交換会

各種行事にお招きいただきありがとうございます。

宮城県障害者スポーツ指導者協議会総会／宮城県障害者スポーツ協会総会／全日本ドッジボール選手権宮城県大会開会式／宮城県私立幼稚園連合会総会／宮城県私立幼稚園・認定こども園教育振興大会／仙台塩釜港向洋地区ふ頭再編改良事業着工式／宮城県看護連盟通常総会／隊友会若林支部総会／学生団体ProdYouth主催「政治×若者」／若林区連合商店会総会／宮城県自治会連合会懇談会／少林神社秋季大祭 南小泉・古城・遠見塚地域ふれあい祭り実行委員会 など。

平成30年
4月～7月

個人献金のお願い

地盤も看板もない渡辺勝幸の政治活動を支えるためには、皆様の力強いお支えが引き続き必要です。B4一枚の活動報告を5000世帯に郵送するだけでも、82円×5000世帯=41万円の費用がかかります。切手一枚でも大変助かります。なお、献金いただけます場合は、事務所までご一報くださいますようよろしくお願い申し上げます。ボランティア・ボスティング活動へのご支援も合わせてお願いいたします!



渡辺勝幸はPTA活動、交通指導隊の活動をはじめとして地域活動に全力で取り組んでいます。

- ◆ 沖野東小学校PTA会長として小中連携あいさつ運動や沖東夏まつりなど各種行事を主催、また交通指導隊として交通安全運動に参加しています。若林区内幼小中高、各学校の入学式など、また各地区町内会総会、交通安全協会総会をはじめ各団体の会合にお招きいただき、地域の課題などをお聞かせいただきありがとうございます。
- ◆ 連坊・須賀神社祭典神輿渡御。祭典委員会顧問として子供たちのおみこしとともに、連坊小路近辺を神輿で練り歩きました。



台湾視察

台湾において、宮城県では観光交流人口の増加や県産品の販路拡大を狙い、様々なインバウンド事業等について現在県の予算を充てており、台湾に宮城県のサポートデスクも設置しています。また、宮城県内を訪れる訪日外国人客の4割は台湾となっていることなどから、7月下旬に自民党会派と21世紀クラブの二会派合同16名で、県の事業の調査、観光交流をさらに発展させるための調査ということで台湾を訪問しました。

台湾最大の旅行会社雄獅旅行社では具体的に県内各地の観光ルートの提案をしたり、また台湾における国会議員の友好議連代表、外務省日本担当、政府要人をはじめ経済団体や台北市議会関係者とも面会し、宮城県を売り込んできたところです。

渡辺勝幸は自民党宮城県連青年局長として、若林区から国に対しても県民の声を届けています。

自民党
党務



自民党宮城県連 青年局長

●自民党青年局被災地訪問事業「TEAM-11」

自民党青年局は、東日本大震災被災地の復興を後押しするため、平成24年2月にTEAM-11をスタートし、青年局国会議員と全国11ブロックの地方代表が様々な災害の被害にあった地域を訪ね、お話を伺い、被災現場を実際に見て政治活動に活かしています。今回は37回目ということで、ホスト役の青年局長としてまた若林区選出県議として、県内被災地の現状を訴えました。

◇岩沼市／千年希望の丘献花

千年希望の丘において井口経明前岩沼市長・菊地啓夫岩沼市長との意見交換会、岩沼市にしき食品において、岩沼市の若手経営者との意見交換会。

◇仙台市若林区／震災遺構荒浜小学校の視察

菊地崇良仙台市議に当日震災発生直後の荒浜小学校の状況、仙台市が進めている復興事業についてご説明いただきました。荒浜慰靈碑献花。

◇塩竈市／市長との意見交換会 塩釜市役所

市内の復興状況や魚市場など現地視察。浦戸諸島住民の皆様との意見交換会。

ホテルグランドハレス塩釜。塩釜市魚市場の視察と市場関係者の皆様からご説明、意見交換。

◇利府町／町長より震災で被害を受けた浜田漁港の復興事業、天然の桟橋「馬の背」のご説明

●大崎市議選、石巻市議選、気仙沼市議選などで青年世代の政治家への応援。

●自民党青年局全国一齊街頭。18歳選挙権、また北朝鮮による拉致問題の解決をテーマに青年政治家、学生のみなさんとともに、若林区遠見塚の街頭においても演説を行いました。

●「自由民主党憲法改正フォーラム」元文部科学大臣下村博文衆議院議員の講演で司会を務めました。

●東京永田町で開催された、自由民主党全国青年部長・青年局長合同研修会に参加しました。

●自民党青年局による「参議院定数6増」撤回申入れについて、各都道府県連青年局長の意見を求められ、国民目線を忘れた党利党略の案であり理解は得られないとの趣旨から、撤回申入れに賛同し署名をしました。

●平成30年7月豪雨災害被災者支援募金」募金活動に参加しました。



●安倍晋三内閣総理大臣と
宮城県議会自由民主党・
県民会議との意見交換会に出席
総理大臣公邸において、
宮城県が抱える課題について、
自民党県議団が直接訴える機会を
いただきました。



●岸田文雄政調会長と
自民党宮城県連青年局・
女性局との意見交換会に出席
牛たんを食べながら、県政に関する
様々な政策課題について
お話を聞いていただきました。

